

Viral Bandara VVIP IKN Banjir, Kondisi Berlumpur usai Air Surut, Pihak Otorita IKN Beri Penjelasan

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 29/01/2025



ORINews.id – Video yang memperlihatkan kondisi Bandara Very-very Important Person (VVIP) Ibu Kota Nusantara (IKN) di Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, viral lewat media sosial.

Berdasarkan penelusuran Tribunnews.com, video kondisi bandara VVIP IKN banjir diunggah akun Instagram, seperti @undercover.id pada Rabu (29/1/2025).

Pada rekaman terlihat jelas air menggenangi sejumlah titik di bandara VVIP IKN.

Terdapat juga endapan lumpur di bagian sisi yang lain.

Hingga Rabu sore, video bandara VVIP IKN banjir sudah mendapatkan ribuan respons dari warganet.

Diguyur hujan deras

Lewat pantauan TribunKaltim.co, area bandara VVIP IKN diguyur hujan dengan intensitas deras.

Ketinggian banjir diperkirakan sempat terpantau sekitar 40 sentimeter.

Pada Rabu sore, kondisi air mulai surut dengan meninggalkan endapan lumpur.

Selain karena hujan deras, banjir juga dipicu adanya mata air di sekitaran bandara VVIP IKN.

“Itu mata air, tidak pernah surut memang. Kalau disedot airnya kering tapi tidak lama kemudian nanti ada lagi. Itu dalam, mungkin lebih 2 meter,” ujar seorang pekerja, dikutip dari TribunKaltim.com.

Diketahui, banjir di bandara VVIP IKN tidak berlangsung lama.

Para pekerja menyedot air dengan menghidupkan pompa.

“Tidak lama (banjirnya) karena airnya disedot pake pompa mesin ke saluran gorong-gorong besar di sana,” ujar salah satu pekerja lainnya.

Penjelasan Kemenhub

Kepala Bagian Kerja Sama Internasional Humas dan Umum Kementerian Perhubungan Republik Indonesia, Mokhammad Khusus membenarkan Bandara VVIP IKN dilanda banjir.

Menurutnya ada sejumlah faktor penyebab banjir pada Rabu, hari ini.

Pertama karena wilayah Penajam Paser Utara diguyur hujan intensitas tinggi beberapa hari terakhir.

Faktor kedua karena kondisi drainase belum selesai dibangun.

“Utamanya, karena curah hujan tinggi dan saluran drainase pembuangan belum selesai atau belum tembus,” jelasnya, dikutip dari TribunKaltim.co.

Khusnu memastikan, hujan tidak mengganggu penyelesaian pembangunan Bandara VVIP IKN.

Pihaknya sudah menyiapkan pompa-pompa di sejumlah titik untuk mengantisipasi kejadian serupa di kemudian hari.

“Untuk mengganggu, tidak. Masih berjalan penyelesaiannya yang sekarang, mengganggu karena curah hujan tinggi.”

“Di lapangan hampir setiap hari hujan dan saluran drainase belum selesai, sehingga air pembuangannya belum bisa dibuang cepat dan terjadi genangan yang dilakukan di lapangan dengan disiapkan pompa-pompa untuk dibuang ke arah barat,” tegasnya.

Kata Otorita IKN

Plt Deputi Bidang Sarana dan Prasarana Otorita IKN, Danis Hidayat Sumadilaga menyebut, banjir tidak menggenang area vital bandara.

Gedung terminal dan landasan pacu dipastikan aman.

“Kejadiannya di area sekitar gedung terminal, bukan di area udara atau landasan pacu (runway), karena ada drainase yang tersumbat,” imbuh Danis, dikutip dari TribunKaltim.co.

Danis juga mengakui tersumbatnya drainase menjadi penyebab banjir.

Meskipun demikian, banjir di area bandara VVIP IKN Banjir sudah surut.

“Sudah selesai hari itu, dipompa,” tutupnya